

～ 日本海難防止協会シンガポール連絡事務所発SRO news ～  
(Ref No : 18-011)

1 フィジー警察が中国警察に続き、新たにタイ警察とも研修や人的交流を通じた相互協力関係を構築へ

[原文](#)

(20 May 2018, FijiSun Online)

2 ニュージーランド海軍がフィジーに軍艦を派遣し、共同でEEZにおける海上監視活動や研修を実施

[原文](#)

(21 May 2018, FijiSun Online)

3 ナウル首相は、世界保健総会（WHA）等の国際会議に出席し、中国の反対により参加することができない台湾のために意見を述べることを台湾総統に約束するとともに、台湾と同国との関係は安定していると発言

[原文](#)

(21 May 2018, Focus Taiwan News Channel)

4 太平洋における中国の影響：クック諸島の野党は、来月の選挙に勝利した場合、中国からの支援を受けないことを表明

[原文](#)

(21 May 2018, Australia Broadcasting Corporation)

5 アメリカ国務省高官は、太平洋島嶼国に借金を背負わせるようなインフラ整備等の援助をすべきではないと中国の援助姿勢に懸念を表明

[原文](#)

(22 May 2018, Fijitimes.com)

6 台湾とソロモン諸島が首脳会談を行い、両国間の幅広い分野における協力に基づいた緊密な関係を確認

[原文](#)

(22 May 2018, Taiwan Today)

7 2030年までに世界の海底地形の100%解明を目指す国際プロジェクト「Seabed2030」（日本財団と大洋水深総図（GEBCO）指導委員会が主導）の責任者は、プロジェクトは期間内に完了することができ、津波のパターン、海

洋汚染、魚類の動き、船舶の航行および未知の鉱床等すべてを明らかにすると  
発言

[原文](#)

(22 May 2018, Reuters.com)

8 3800名以上の外国人（※）が、過去約3年間にフィジーの市民権を付与  
※（この内訳は、多い順にオーストラリア、ニュージーランド、外国で生まれ  
たフィジー人の子供、アメリカ、中国となっている）

[原文](#)

(23 May 2018, Fiji Times)

9 日本の創価大学が、パラオ大統領のこれまでの環境や文化の保護や教育に  
関する功績を評価し、文化教育特別賞を授与

[原文](#)

(25 May 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。

その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試してください。

10 アメリカ沿岸警備隊の巡視船が、パラオの EEZ におけるオーストラリアや  
パラオとの合同監視活動を終えて、グアムに帰港

[原文](#)

(25 May 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。

その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試してください。

11 西アフリカのブルキナファソは台湾との国交を断絶し、中国との国交を再  
開（台湾との外交関係を持つ国は全世界で 18 ヶ国に）

[原文](#)

(26 May 2018, The Washington Post)

#### 【PALM8 関連】

12 日本は PALM8 において、「自由で開かれたインド太平洋戦略」に基づいて、  
太平洋島嶼国の発展に貢献していくことを明言

[原文](#)

(18 May 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。

その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試してください。

13 日本は太平洋島嶼国に過去 3 年間で 550 億円以上を支援し、次の 3 年でこ  
れを上回る支援を実施すると外務省関係者が発言

[原文](#)

(18 May 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。  
その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試しください。

14 PALM8 の首脳宣言において、日本と太平洋島嶼国は、海上安全及び海上法執行の分野における同島嶼国の能力向上を図っていくことを発表

[原文](#)

(22 May 2018, Island Times)

※Island Times は、時間帯によってアクセスできない場合がございます。  
その際は、お手数ですが時間をしばらくおいてから再度お試しください。

15 【論説】台湾は、招待されなかった PALM8 においても重要な役割を果たす（太平洋島嶼国の 6 ヶ国は台湾を承認）

[原文](#)

(22 May 2018, Nikkei Asia Review)

16 日本はトンガと同国放送局の再建と災害早期警報システムの構築のために、2,000 万 US ドルの援助を行うことに同国と合意。また、日本はサモアへの医療機器の提供のために、180 万 US ドルの資金提供を行うことを公表

[原文](#)

(21 May 2018, Radio NZ)

17 日本は、太平洋島嶼国への中国の影響力の増加に対応するため、海洋秩序の維持と持続可能な海洋管理を目指して、500 人の能力開発プログラム等を実施することにより、太平洋諸島との関係強化を目指す

[原文](#)

(25 May 2018, The Diplomat)